

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte-rendu de l'assemblée du 11 mai

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—Le Rév. Père Demers, curé, M. l'échevin Ricard, MM. Cléroux, Goyette, Bleau, Gravel, Saint-Jean, Martin, Lebeau et Chênevert comparurent devant la Commission pour appuyer la requête demandant l'ouverture de la rue Gain dans la direction nord, jusqu'à la rue Sainte-Catherine.

Après délibération, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant d'ouvrir la rue Gain, au nord, jusqu'à la rue Sainte-Catherine, et de plus, que l'opinion des avocats de la Ville sur cette question, soit annexée au rapport.

—M. C. Messier, maire de DeLorimier, et M. E.-E. Saint-Amour, se présentent devant la Commission et soumettent une lettre demandant que le chemin des rues Dumont et Dorion et de la rue Sherbrooke entre les avenues Papineau et DeLorimier, soit amélioré, et que la largeur officielle du chemin soit fixée à cinquante-cinq pieds, laissant ainsi vingt-cinq pieds chaque côté pour le gazon, les arbres et les trottoirs.

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant de voter la somme de \$500.00 pour améliorer le chemin des rues Dumont et Dorion, de la rue Sherbrooke vers la rue Ontario, et la rue Sherbrooke, de l'avenue Papineau à l'avenue DeLorimier.

Il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de préparer un plan et un rapport au sujet du projet de changer la largeur de la rue Sherbrooke, entre les avenues Papineau et DeLorimier.

—M. l'échevin Ricard demande que de la pierre à macadam soit déposée sur l'avenue Papineau, entre les rues LaFontaine et DeMontigny.

Référée à l'inspecteur de la Ville.

—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission pour appuyer sa demande écrite pour un trottoir en asphalte sur la rue du parc LaFontaine, de la rue Roy à la rue Rachel, et un trottoir en pierre bleue sciée de New-York, sur la rue Beaudry, entre les rues Robin et Ontario.

Référée à l'inspecteur de la Ville pour estimés.

M. l'échevin Lavallée demande aussi que de la pierre à macadam soit étendue sur la rue Beaudry, de la rue Ontario à la rue Robin.

Référée à l'inspecteur de la Ville.

M. Frigon se présente devant la Commission et désire savoir quel jour pourrait convenir à la Commission pour l'inspection de sa soupape de sûreté automatique brevetée pour prévenir l'inondation des caves.

Résolu: Que M. H. Butler, inspecteur des drains et M. A. Rochon, inspecteur des égouts, soient requis de faire l'examen de cette soupape de sûreté et fassent rapport à la prochaine assemblée.

—M. Colas se présente devant la Commission, au sujet du puisard "Colas" qu'il offre de fournir à la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit requis de préparer un rapport pour la prochaine assemblée au sujet des puisards "Colas" dont on a fait usage dans la Ville.

SOUSSIONS

—M. Jules Crépeau, assistant-greffier de la Ville, ouvre les soumissions suivantes pour la fourniture de la pierre à macadam:

Morrison Quarry Co.

Pierre à macadam, cassée par le concasseur et sassée, tel que spécifié, à 88¢ la tonne de 2,000 lbs.

Aussi 4,000 tonnes de 1½" pierre de banc rouge à \$1.25 la tonne.

1,000 tonnes de ¾" pierre de banc rouge à \$1.75 la tonne.

1,000 tonnes de poussière, à \$1.75 la tonne.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting held the 11th of May.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS.

—Rev. Fr. Demers, P.P., Ald. Ricard, Messrs. Cléroux, Goyette, Bleau, Gravel, Groulx, St. Jean, Martin, Lebeau and Chênevert, appeared before the Committee in support of the petition praying that Gain street be opened northwards to St. Catherine street.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that Gain street be opened northwards to St. Catherine street, in St. Mary's ward, and furthermore, that the opinions of the City Attorneys, with respect to said opening, be annexed to the said report.

—Mr. C. Messier, Esq., mayor of DeLorimier and Mr. E. E. St. Amour, came before the Committee and submitted a letter requesting that the roadway of Dumont and Dorion streets and of Sherbrooke street between Papineau avenue and DeLorimier avenue be improved, and that the official width of the roadway be fixed at fifty feet, thus leaving twenty-five feet on either side for grass plots, trees, and sidewalks.

—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the sum of \$500.00 be voted to improve the roadway of Dumont and Dorion streets, from Sherbrooke street towards Ontario street and Sherbrooke street, from Papineau avenue to DeLorimier avenue.

It was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a plan and report anent the proposal to alter the width of Sherbrooke street between Papineau avenue and DeLorimier avenue.

—Ald. Ricard requested that macadamizing stone be laid on Papineau avenue, between LaFontaine and DeMontigny streets.

Referred to City Surveyor

—Ald. Lavallée appeared before the Committee in support of his written application for an asphalt sidewalk on park LaFontaine, from Roy street to Rachel street, and a sawed New York Blue stone sidewalk on Beaudry street, between Robin and Ontario streets.

Referred to City Surveyor for estimates.

—Ald. Lavallée also requested that some macadamizing stone be spread on Beaudry street, from Ontario street to Robin street.

Referred to City Surveyor.

—Mr. Frigon came before the Committee and desired to know when it would be convenient for the Committee to inspect his patented automatic safety valve to prevent the flooding of cellars.

Resolved: That Mr. H. Butler, drain inspector and Mr. A. Rochon, sewer inspector, be instructed to examine the said safety valve and report for next meeting.

—Mr. Colas appeared before the Committee anent the "Colas" gully which he offered to supply to the City.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a report for next meeting, regarding the "Colas" gullies which have been in use in this City.

TENDERS.

—Jules Crépeau, Esq., Asst. City Clerk opened the following tenders for the supply of macadamizing stone:

Morrison Quarry Co.

Macadamizing stone, broken by crusher and screened as specified, at 88¢ per ton of 2,000 lbs.

Also 4,000 tons of 1½" banc rouge stone, at \$1.25 per ton.

1,000 tons of ¾" banc rouge stone, at \$1.75 per ton.

1,000 tons of fine screening (poussière), at \$1.75 per ton.